

## DECLARACION

En estos momentos en que los Estudiantes incrementan en todos los planos su fuerza, movilizadora en la perspectiva de lograr las justas reivindicaciones, vemos como la autoridad delegada no se inquieta y no da soluciones a nuestros problemas.

Creemos que es necesario elevar el nivel de presión, ya que, no basta con la ocupación por un par de horas del pabellón de ciencias o la ocupación de la decanatura por una noche, se hace imprescindible golpear con más efectividad los centros neurálgicos de la Universidad, debemos hacer ingobernable la "U" para las autoridades delegadas y gobernables para el movimiento estudiantil, con la firme convicción que sólo unidos y organizados lograremos conquistar el justo derecho a la educación. Los Estudiantes no podemos aceptar la política discriminatoria de Pinochet llevada a la práctica por los rectores delegados, que margina a un vasto sector de la juventud a la educación.

Tenemos que convertirnos en activistas de las conciencias de los que aun no asumen su rol de estudiantes íntegros y solidarios.

Adelante compañeros con nuestra lucha justa, por el derecho a la educación y el acceso en condiciones iguales para todos.

LA DEFENSA DE LA EDUCACION

DEBER DE CADA PATRIOTA

LUCHAR, UNIR HASTA VENCER

JUVENTUDES COMUNISTAS DE CHILE